
Ata da Sessão Ordinária

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, as 20h00min, reuniu-
se nessa Casa de Leis sob a presidência do Senhor Paulo Rogério de Castro e secretariado pelo
vereador Flávio Sela da Costa. Feita a chamada constatou a ausência do vereador Dijalma Dalla
Bernardina. Havendo Quórum Regimental o Presidente declarou aberto o trabalho. Em votação
as Atas das Sessões anteriores, foram aprovadas por unanimidade. Passando para leitura do
expediente: Projeto de Lei nº 08/2020, que Denomina nome de Rua Antonio Aquaro no Bairro
Antonio Aquaro, em nosso Município e dá outras providências, Projeto de Lei nº 09/2020, que
Institui o Diário Oficial do Municipio de Comunicação dos Atos normativos e Administrativos
do Municipio de Sarutaiá—SP, Requerimento nº 01/2020 do vereador Benedito Raimundo de Paula
solicitando a planta e planilha de execução da reforma da Praça Adolfo Ramos da Silva,
Requerimento nº 02/2020 do vereador Benedito Raimundo de Paula solicitando informação sobre
bancos, lajotas, postes etc.,.que serão retirados com a reforma da praça. Indicação nº 05/2020, a
necessidade de se fazer lombadas na Rua Arlindo Damásio Cabral, vereador Paulo Rogério de
Castro. Terminada a leitura do expediente deu início a ordem do dia. Baseado no artigo 92 do

Regimento Interno 0 Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº 08/2020, que
Denomina nome de Rua Antonio Aquaro no Bairro Antonio Aquaro, em nosso Município e dá
outras providências, fez uso da palavra o vereador José Wilson Sampaio de Carvalho, em votação
foi aprovado por unanimidade. Baseado no artigo 92 do Regimento Interno também foi colocado
em discussão o Projeto de Lei nº 09/2020, que Institui o Diário Oficial do Município de
Comunicação dos Atos normativos e Administrativos do Municipio de Sarutaiá-SP, fez uso da
palavra o vereador José Wilson Sampaio de Carvalho, em votação foi aprovado por unanimidade.
Em discussão o Requerimento nº 01/2020 do vereador Benedito Raimundo de Paula solicitando
a planta e planilha de execução da reforma da Praça Adolfo Ramos da Silva, fizeram uso da
palavra os vereadores Benedito Raimundo de Paula, Luiz Henrique Vilariço, Paulo Rogério de
Castro e José Wilson Sampaio de Carvalho, em votação foi aprovado por unanimidade. Em
discussão o Requerimento nº 02/2020 do vereador Benedito Raimundo de Paula solicitando
informação sobre bancos, lajotas, postes etc...que serão retirados corn a reforma da praça, fizeram
uso da palavra os vereadores Benedito Raimundo de Paula, Flávio Sela da Costa e Luiz Henrique
Vilariço, em votação foi aprovado por unanimidade. Terminada a ordem do dia o Presidente deu
início a Explicação Pessoal na qual inscreveram-se os se uintes vereadores fazendo uso da

presença de todos e declarou encerrada essa Sessã/
e vídeo e que para constar foi lavrada a presente * ue lida e no conforme será assinada
pelos membros da mesa. _,";
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